
地域協働学校運営協議会（第８回） 令和５年度１２月 報告 

日時 令和５年 12 月 18日(月)pm5:00～6:00 
場所 花園小学校 4 階 にじのひろま 

（１） 校長挨拶 
学校運営課の内野課長より 

花園小学校の校庭公園へのフェンスの設置について 花園町会にもご相談した。これまで公園内をロープで区切って安全に利

用してきたが、昨今他の自治体で刃物を持った人が学校内に入ったという事故もあるので引き続き安全安心に子供たちがの

びのびと過ごせるようにできないかということで、今のロープを開閉式フェンスにできないか。子供たちが遊具の方に出入

りしやすいように、また町会や地域の行事の時には大きく開いてこれまで通りの使い方ができるようにする。前回、新宿公

園の白いフェンスは檻みたいで嫌だ、メッシュフェンスは圧迫感が無くて良いというご意見があった。学校関係者以外は午

前８時から午後４時までは入れず、平日の午後４時以降や土日、夏休みについてはこれまで通りオープンなのでどなたでも

お入りいただけるという作りで考えている。 

四谷地区における区立小学校の通学区域の見直しや緩和等の検討について 先週２回説明会を開催した。ご意見お寄せいただ

けるようであれば花園小学校の立場で出していただけるとありがたい。地域への説明は行っている。保護者からのご意見が

少ないので、四谷地区のこども園、未就学児施設の保護者の方にお便りを配り幅広いご意見でやっていきたい。 

校長より 残り５日間になった。学級閉鎖は１回もなく子供たちは元気に活動している。 

展覧会 11 月 17 日 18 日に無事開催できた。アリーナで幼稚園を含めての縦割り班で見た。いいねの木が校長室前にあり、

伊勢丹で行ったアートフラワーも玄関前に飾ってある。保護者が見る時間がもっと欲しかったというご意見があった。 

幼稚園の茶道教室 11 月 13 日に行った。大友さんのご尽力。小学校も三学期に行う方向で検討している。コロナの時は作

法しかできなかったが、今年からお茶を飲めるようになった。 

修了式、卒業式について ご来賓として地域協働の皆様にも来ていただくことになると思うのでよろしくお願いします。 

四谷地区の小中連携協議会 今年はまとまって何かをやることはなく、それぞれの学校が地区と地域と活動していくという

ことになっている。 

学童設置へ 地区の見直しについて色々な意見が出てきている。花園小にはひろばプラスはあるが学童はない。学童も作ら

れる方向になった。子どもが増える前提で教室を増やし、学童も作るので校舎の活用の仕方を考える。 

（２） １月の行事予定 
９日始業式。２７日土曜授業。去年までもちつきだった。授業を公開するのでぜひご覧ください。 

（３）花園合唱団について 
現在、合唱団員は 15 名。12 月 23 日髙島屋でクリスマスコンサート。３月区民センターふれあいまつり、東京マラソン、

お別れコンサート。地域の皆さんにも見ていただきたい。 

（４）花園小の外国語活動について 
３年生から６年生は週１。１・２年生と新苑学級は月に１度。高学年は担任の先生が主となって、教科書を使いながらや

っている。ALT の先生の発音を聞いたり英語での会話を楽しんだり、例文を聞き取ったりして学びを深めている。１・２年

生や３・４年生、新苑学級は主にゲームや歌を使いながらとても楽しく英語に慣れ親しんでいる。 

（５）その他  
副園長より入園の件 10 名。1 月 15 日内定で３歳児の開設が正式に決定する。 

（６）委員の皆さんから 
PTA臨時総会 12 月 12 日。会則の改正と部を５個から３個に縮小。総会出席者も少ない。 

地域行事 花園町会夜警 12 月 20 日から 25 日。もちつき大会 12 月 24 日朝からもちつき、12 時から配布。無償。 

（７）閉会の言葉 
次回は１月１５日（月）午後５時００分から 


